

Gobierno y oposición inician un nuevo diálogo para resolver la crisis de Venezuela

Por: The objective. 21/08/2021

Tras sucesivos diálogos fracasados, el Gobierno y la oposición venezolana han iniciado en México una nueva negociación para poner fin a la [crisis del país](#) con la intención de llegar a acuerdos para unas elecciones con garantías y el levantamiento de las sanciones internacionales.

Lo más importante: en un acto público en el Museo Nacional de Antropología, en Ciudad de México, el representante de la delegación del Gobierno de Nicolás Maduro, **Jorge Rodríguez**, y el de la oposición, **Gerardo Blyde**, han firmado un memorando para dar el pistoletazo de salida a las conversaciones. Este proceso, impulsado por Noruega con el apoyo de Países Bajos y Rusia, llega tras los fracasados acercamientos de los últimos años en Barbados y en República Dominicana, y podría alargarse hasta el próximo lunes.

En el documento firmado, ambas delegaciones muestran su disposición a «acordar las condiciones necesarias para que se lleven a cabo los procesos electorales consagrados en la Constitución con todas las garantías y entendiendo la necesidad de que sean levantadas las sanciones internacionales».

La oposición busca que este encuentro facilite **elecciones «libres»** el próximo 21 de noviembre, cuando los venezolanos están llamados a las urnas para elegir a los próximos alcaldes, gobernadores de los estados y diputados locales y regionales. El presidente, Nicolás Maduro, ha dicho que está listo para negociar, pero ha exigido que se levanten las sanciones internacionales.

Dag Nylander, jefe del equipo noruego, quien ha atestiguado la firma junto al canciller mexicano, **Marcelo Ebrard**, ha dicho que la agenda del proceso tiene **siete puntos**: derechos políticos, un cronograma electoral con garantías, respeto al estado de Derecho, el levantamiento de sanciones, la renuncia a la violencia, medidas de protección social y garantías de implementación de lo acordado. Además, ha subrayado que los resultados de la negociación «serán irreversibles desde su emisión».

«Esta firma significa mucho, significa todo, porque significa esperanza. Cuidemos esta esperanza, cuidemos nuestra capacidad y audacia, para conseguir puntos de confluencia», ha dicho tras la rúbrica Jorge Rodríguez, que también es presidente del Parlamento venezolano. Ha dicho que se buscarán «puntos de confluencia para garantizar el porvenir y la felicidad del pueblo» y ha advertido que «Venezuela no funciona con presiones».

Por su parte, Blyde, de la **Plataforma Unitaria de Venezuela**, que agrupa a los opositores, expresó que el objetivo es «lograr un acuerdo integral que conviene a todos, en el que nadie se sienta vencido y todos nos sintamos incluidos». «No ha sido fácil acordar la agenda a ser discutida y desarrollar las pautas que regirán el proceso», ha añadido Blyde, que ha dicho que trabajará «todo lo que haga falta para un pacto».

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: The objective

Fecha de creación

2021/08/21